

Kräftig Hand angelegt bei der Primarschule Eschenz

Das Projekt Bewegungslandschaft «Minirampe und Pumptrack» hat den letzten «Schliff» erhalten

Die Sommerferien sind nun zu Ende. Am Wochenende wuchs bereits die Vorfreude, die Klassenkameraden wiederzusehen. Genau der richtige Zeitpunkt, um den Sicherheitszaun der Minirampe farblich aufzupeppen. So erschienen am Samstag, 13. August 2022, pünktlich um 8.30 Uhr, bei schönstem Wetter, 16 Väter mit ihren Kindern. Voller Elan wurden nach einer kurzen Erklärung durch die Verantwortlichen, Manuela Florentin, Beda Holenstein und Regula Ullmann, die Pinsel geschwungen. Ratzfatz waren die 90 Zaunlatten durch das Vater-Kind-Gespann, wunderbar bunt bemalt. Während die fleissigen Arbeiter, gross und klein, eine Verpflegung zu sich nahmen, konnte die Farbe trocknen. Gestärkt ging es weiter mit der Montage und dem fertigen Bemalen der Bleistiftspitzen. Während die kleineren Kinder sich auf der Minirampe und dem Pumptrack vergnügten, gaben die älteren Kinder und ihre Väter richtig Gas. So waren alle Latten noch vor dem Mittag angebracht. Der ganze Anlass war sehr gelungen und die Stimmung war sehr fröhlich. Vielen Dank an alle mithelfenden Hände.

Allen SchülerInnen wünschen wir einen guten Start in das neue Schuljahr.



Ratzfatz waren die 90 Zaunlatten wunderbar bunt bemalt.
